

Je soutiens depuis l'origine – d'abord comme député, aujourd'hui comme sénateur – l'action très remarquable de l'association Réseau DES – France.

Au prix d'un inlassable dévouement et d'une grande ténacité, ses membres ont réussi à démontrer les effets très nocifs du distilbène sur les femmes auxquelles il a été prescrit, sur leurs filles et leurs petits-enfants et à obtenir – encore potentiellement ! – les réparations et les mesures de prévention indispensables.

Cette action est appuyée par des scientifiques de haut niveau. L'association Réseau DES – France rend publiques aujourd'hui avec ces scientifiques, des données précises et précieuses, dont les pouvoirs publics doivent tenir le plus grand compte.

Jean-Pierre Sueur

Message publié à l'occasion de la conférence de presse du Réseau DES - France qui s'est tenue au Sénat le 1<sup>er</sup> décembre >> [Lire à ce sujet](#)

.